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Pagote Conte’,
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onais de Cândido Mota, a
Apae, realizaram ontem à
tarde, nas ruas centrais do
município, a 4ª Passeata do
Setembro Verde. A saída
aconteceu na praça Monse-
nhor David, da igreja ma-
triz Nossa Senhora das Do-
res. CIDADE Página 11

Vereador Lu Zanchetta reafirma apoio de Madalena
e Moreira à recuperação de vicinais de CM

O vereador Lu Zanchetta (PSDB), líder do Governo de Cândido Mota na Câmara de
Vereadores, reafirmou ontem a esperança de que após as eleições o Governo de
São Paulo irá liberar o recapeamento da vicinal ‘Natal Passarelli’, que liga Cândido
Mota ao município de Palmital, passando pela Usina Pary Veado, na água do Macu-
co, numa extensão de 26,6 quilômetros. Ele lembrou da reunião da qual participou
em São Paulo, com o prefeito Roberto Bueno e o vereador David de Oliveira Leiteiro
(PR), agendada pelo deputado estadual Ricardo Madalena, na Secretaria dos Trans-
portes, quando a comitiva cândido-motense apresentou ao secretário Mário Mon-
dolfo, requerimento solicitando a recuperação de três vicinais, a ‘Natal Passarelli’,
a ‘Antônio de Genova’, até o patrimônio de São Benedito, e a ‘Abílio Eugênio’, até o
distrito de Santo Antônio do Paranapanema, o ‘Porto Almeida’. CIDADE Página 11
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Visitas
Estiveram em O Diário

do Vale, eletricista José
Ferreira, gerente geral do
BB em CM José Ronaldo
dos Santos, e o gerente
Braian Zavulli, vereador
Lu Zanchetta, presidente
da Amas Alcídio Ribeiro,
cidadão José Augusto do
Amaral. Foram recebidos
na Redação.

Professores temporários
A Secretaria da Educa-

ção de São Paulo está re-
cebendo desde  este dia 25
o cadastro para 2019 de
professores temporários
de Ensino Fundamental e
Médio. As regras do pro-
cesso de atribuição de
classes e aulas e também
da seleção simplificada fo-
ram publicadas na edição
de 19 de setembro do Diá-
rio Oficial. Os interessa-
dos devem comparecer a
uma das diretorias regio-
nais até 8 de outubro. Po-
dem se inscrever candida-
tos sem vínculo funcional
com a rede estadual, do-
centes já efetivos que
queiram trabalhar em re-
gime de acumulação, pro-
fessores com contratos
ativos celebrados em
2015 e eventuais (catego-
ria V). Mais informações
no Portal da Educação –
www.educacao.sp.gov.br/
central-de-atendimento.

‘Novena das Rosas’
A comunidade Santa

Teresinha, de Cândido
Mota, está realizando até
o próximo dia 29, a tradi-
cional ‘Novena das Rosas’.
As celebrações aconte-

Relações públicas e a missão social

O
Dia Interamerica-
no de Relações
Públicas é também
um momento pro-
pício para que as

pessoas voltem-se para si na
missão de se reencontrarem
com sua missão no relaciona-
mento com as pessoas que o
rodeiam. A data tem um his-
tórico, e ele relata que a déca-
da de 60 é conhecida pelos mo-
vimentos sociais e culturais in-
tensos que mudaram o com-
portamento das gerações futu-
ras em todos os continentes.
Na área de Relações Públicas,
também houve uma movimen-
tação importante, marcada

pelo desejo de profissionais de
alguns países integrantes dos
três continentes americanos
em estabelecerem parcerias
para disseminar a prática com-
petente e ética da profissão.

Assim, no dia 26 de setem-
bro de 1960, na cidade do Mé-
xico, por iniciativa de Federico
Sánchez Fogarty, representan-
tes de nove países, entre eles
o Brasil, é fundada a Federa-
ção Interamericana de Relações
Públicas, a Fiarp, que anos
mais tarde passou a denomi-
nar-se Confederação Interame-
ricana de Relações Públicas
(Confiarp). Com a chegada, a
entidade pautou suas ativida-

des com a crença de que os pro-
fissionais representados cole-
tivamente através de suas as-
sociações estariam melhor ar-
ticulados para demonstrarem a
contribuição das relações pú-
blicas no desenvolvimento eco-
nômico e social das organiza-
ções americanas.

No Brasil, a oficialização
da profissão de relações pú-
blicas aconteceu em 1967,
quando foram criados conse-
lhos estaduais e federais
para regular a profissão, bem
como estabelecer regras para
o profissional dessa área. A
formação do profissional é
específica e o primeiro curso
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cem sempre às 15h, na
igreja Santa Teresinha,
no jardim Santa Teresi-
nha. Estão acontecendo
meditação do Evangelho e
da vida de Santa Teresi-
nha, além de bênção es-
pecial para cada dia, dis-
tribuição da Eucaristia e
bênção final com a relí-
quia das vestes de Santa
Teresinha.

Disk Diarista
Se você está precisan-

do dos trabalhos de diaris-
ta, uma cândido-motense
está se colocando à dispo-
sição. O telefone é (18)
99710-7725.

Faltam...
... 95 dias para acabar

2018.

Hoje é Dia...
...Mundial do Turismo,

da Festa Litúrgica de São
Vicente de Paulo e da Fes-
tividade de Cosme e Da-
mião.

O Santo do Dia
“A paz não é espera

nem descanso.  É um
equilíbrio que se man-
tém no movimento e que
desdobra constantes
energias de espírito e de
ação. É uma força inteli-
gente e viva. Dizer sim à
paz é dizer sim a Deus.”
(Beato Paulo VI)

Mensagem do Dia
“O que sabemos é uma

gota, o que ignoramos é um
oceano.” (Isaac Newton)

Lua...
... Cheia.
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Naquele tempo, 1 Jesus convocou os Doze, deu-lhes
poder e autoridade sobre todos os demônios e para cu-
rar doenças, 2 e enviou-os a proclamar o Reino de Deus
e a curar os enfermos. 3 E disse-lhes: “Não leveis nada
para o caminho: nem cajado nem sacola nem pão nem
dinheiro nem mesmo duas túnicas. 4 Em qualquer
casa onde entrardes, ficai aí; e daí é que partireis de
novo. 5 Todos aqueles que não vos acolherem, ao sair-
des daquela cidade, sacudi a poeira dos vossos pés,
como protesto contra eles”. 6 Os discípulos partiram e
percorriam os povoados, anunciando a Boa Nova e fa-
zendo curas em todos os lugares.

Evangelho Lucas

9,1-6

de Relações Públicas no Bra-
sil foi criado pela USP em
1966, que foi ministrado na
Escola de Comunicação e
Cultura a época, a atual Es-
cola de Comunicação e Artes.

Hoje em dia, a maioria das
grandes faculdades e universi-
dades oferecem cursos na área
de relações públicas, bem mais
voltadas na formação do pro-
fissional que desenvolverá fer-
ramentas de comunicação seja
interna ou externa dentro de
ambientes organizacionais,
com a sociedade, governos, cli-
entes, fornecedores, imprensa
e público da área de interesse
daquela organização.
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Coopermota e IAC firmam parceria
para cultivo em Campos Novos Paulista

A Coopermota e a Apta/
Médio Paranapanema fi-
nalizaram nesta terça-fei-
ra, o plantio das plantas de
mandiocas que farão par-
te da área de demonstra-
ção do Campo Cooper de
Campos Novos Paulista, a
ser realizado na safra de
inverno/2019. Na ocasião,
foram cultivados 10 clones
produzidos pelo IAC, sendo
dois deles comerciais, o
IAC 90 e IAC 14, e oito no-
vos materiais disponibili-
zados no mercado.

Além da demonstração
do desenvolvimento dos
materiais cultivados, tam-
bém serão preparadas áre-
as com o objetivo de reali-
zar a demonstração de nu-
trição e controle de plan-
tas daninhas mais co-
muns em lavouras de
mandioca da região.

Entre os materiais que
vêm sendo lançados no
mercado e estão em ava-
liação no campo de de-
monstração está a AF-13,
identificada desta forma
em alusão ao nome do
produtor que detectou um
cruzamento espontâneo
em sua área de cultivo,
Antônio Facina, e a pro-
dução registrada até en-
tão de 13 quilos de man-
dioca por planta. A desco-
berta do cruzamento foi
retratada em reportagem
realizada pela revista da
Coopermota, O Campo, no
ano passado.

Na parceria firmada
entre o IAC e a Coopermo-
ta, as manivas foram pre-
paradas com 18 centíme-
tros de comprimento e
cultivadas em solo aduba-
do com 180 quilos de NPK
por hectare, na formula-
ção de 01-28-00. O espa-
çamento utilizado foi de
0,80 x 0,90 centímetros,
divididos em quatro blocos
de cultivos e quatro repe-
tições de cada material.

Da Redação
------------------------------------------
Campos Novos Paulista

De acordo com o gestor
da Unidade de Negócios da
Coopermota de Campos
Novos Paulista, Elquiner
Oliveira, a inclusão da
mandioca entre as de-
monstrações do Campo
Cooper, realizado anual-
mente no município, visa
ampliar a variedade de
materiais na área de ex-
posição, de forma a contri-
buir ainda mais com o pro-
dutor interessado nas
análises proporcionadas
no local. Campos Novos é
uma região com área ex-
pressiva de mandioca em

comparação com outros
municípios da abrangên-
cia da cooperativa. “Esta
será uma área que per-
manecerá com o cultivo
da mandioca para além da
data de realização do

Campo Cooper, já que os
ensaios necessitam de
um período mais longos
de análise para a apre-
sentação de resultados”,
comenta. (Colaborou As-

sessoria de Imprensa)

(Email: mauricio.picazo.galhardo@hotmail.com

Jornalista voluntário Mtb. 64.425/SP)

BALANÇO. De janeiro a
agosto de 2018, as expor-
tações do Estado de São
Paulo somaram US$34,78
bilhões (21,9% do total na-
cional), e as importações,
US$40,88 bilhões (33,7% do
total nacional), informa
Instituto de Economia
Agrícola (IEA). Em relação
ao mesmo período de 2017,
o valor das exportações
paulistas cresceu 3,8%, e
o das importações, 14,7%,
elevando o déficit comerci-
al para US$6,1bilhões.
CONSELHO. Seis declara-
ções foram assinadas pe-
los ministros da Agricultu-
ra do Brasil, Argentina,
Uruguai, Paraguai e Chile,
no encerramento da 36ª
reunião do Conselho Agro-
pecuário do Sul (CAS), dia
(21), em Buenos Aires. Fo-
ram vários os temas como
abordagem comum na re-
gião, limite máximo de re-
síduos, resistência antimi-
crobiana, entre outros.
ORGÂNICOS. O ministro
da Agricultura, Blairo Ma-
ggi, e o ministro de Agri-
cultura do Chile, Antonio
Walker Prieto, que partici-
pam de reunião do Conse-
lho Agropecuário do Sul
(CAS), em Buenos Aires,
assinaram memorando de
entendimento com o obje-
tivo de promover ações
para facilitar o comércio de
produtos orgânicos entre
os dois países.
DIA DA ÁRVORE. O Dia
da árvore é comemorado
todo dia 21 de setembro. A
data foi escolhida porque
é a mesma do início da pri-
mavera. Além de reter o di-
óxido de carbono (CO2),
que em excesso contribui
para o aquecimento global,
elas fornecem a maior par-
te do oxigênio de que pre-
cisamos para sobreviver.
Cada região brasileira tem
uma árvore típica como
símbolo: Norte, a casta-
nheira, Nordeste, a car-
naúba, Centro-Oeste, o
ipê-amarelo, Sudeste, o
pau-brasil; e Sul, o pinhei-
ro-do-paraná, também co-
nhecido como araucária.
DESPERDÍCIO. No dia 3
de novembro pode passar
a ser comemorado o Dia
Nacional de Conscientiza-
ção pelo Não Desperdício
de Alimentos. É o que diz
projeto de lei que chegou
para a análise do Senado.

A data escolhida homena-
geia o nascimento do so-
ciólogo Herbert de Souza,
o Betinho (1935-1997), ide-
alizador da Ação da Cida-
dania contra a Fome, a Mi-
séria e pela Vida. Cerca de
1,3 bilhão de toneladas de
alimentos são perdidos no
planeta a cada ano, perto
de 30% do total produzido.
No Brasil, o assunto tam-
bém é um problema. Dos
268,1 milhões de tonela-
das de alimentos disponí-
veis no País em 2013, 26,3
milhões, ou quase 10%,
foram perdidos, segundo
levantamento da FAO.
HORTALIÇAS. Como o ob-
jetivo principal de fomentar
a produção de hortaliças ba-
seada nas Boas Práticas
Agrícolas, para obtenção de
alimentos livres de conta-
minação biológica ou quí-
mica, a equipe de Transfe-
rência de Tecnologia da Em-
brapa Hortaliças (Brasília,
DF) está conduzindo um pro-
jeto um prevê treinamentos
e instalações de Unidades
de Referência Tecnológica
(URT) em quatro diferentes
localidades do país.
NOVO PRESIDENTE. De
acordo com informações do
jornal Valor Econômico, o
Conselho de Administra-
ção da Embrapa já esco-
lheu Sebastião Barbosa,
como novo presidente da
estatal. A indicação do pes-
quisador de carreira apo-
sentado ainda precisa pas-
sar por análise da Casa
Civil do governo Temer,
para só então ser publica-
da a nomeação até o pró-
ximo dia 10 de outubro. En-
genheiro agrônomo, Sebas-
tião Barbosa possui expe-
riência em pesquisa nas
áreas de defesa fitossani-
tária e controle de pragas.
BRASIL. Dados da Organi-
zação das Nações Unidas
para Alimentação e Agricul-
tura (FAO), divulgados no
início da semana, mostra-
ram que o Brasil se tornou
o terceiro maior exportador
agrícola do mundo, termi-
nando o ano de 2016 com
5,7% do mercado global.
Nesse cenário, o País ficou
atrás apenas dos Estados
Unidos com 11% e da Eu-
ropa, com 41%.

(Texto(s): Mapa, Agência

Brasil, Portal Brasil, Agência

Senado, Embrapa, Agrolink)
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Faço saber que pretendem se casar:
RICARDO ALENCAR SILVA e PATRÍCIA APARECIDA ROSA

Ele, ajudante de salgadeiro, nascido em Assis (SP) no dia 27/12/83,
domiciliado na rua José Colonhese, 600, em Cândido Mota (SP), filho de
José Nilton Silva e Iracema Ribeiro da Costa Silva.
Ela, do lar, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 06/05/82, domiciliada na
rua José Colonhese, 600, em Cândido Mota (SP), filha de Gentil Rosa e
Vandelice Aparecida Romeu Rosa.

MARCELO ANTONIO BOVOLENTA e LAÍSE DA MOTTA FRANCISCATTI
Ele, químico, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 28/08/90, domiciliado
no sítio São Pedro, rodovia Fortunato Petrini, km 452, Água do Almoço, em
Cândido Mota (SP), filho de Ladio Bovolenta e Maria Célia Dias Bovolenta.
Ela, fisioterapeuta, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 14/04/88, domiciliada
na rua Senhor do Bonfim, 463, em Cândido Mota (SP), filha de Luiz Carlos
Franciscatti e Conceição Aparecida Ferreira da Motta Franciscatti.

NELSON RODRIGO RIBEIRO e SANDRA CRISTINA GALDINO DE MELO
Ele, mecânico de operações agrícolas, nascido em Nova Andradina (MS)
no dia 28/02/88, domiciliado na rua João Pio Barbosa, 664, em Cândido
Mota (SP), filho de Cleusa Maria Ribeiro.
Ela, do lar, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 10/06/69, domiciliada na
rua João Pio Barbosa, 664, em Cândido Mota (SP), filha de Antonio Alves
de Melo e Elenir Galdino Vieira de Melo.

ROGÉRIO DA HORA FREITAS e DANIELA ALVES DE MELO
Ele, serviços gerais, nascido em Altônia (PR) no dia 15/11/78, domiciliado
na rua Joaquim Galvão de França, 541, em Cândido Mota (SP), filho de
José da Hora Freitas e Rosa Maria Freitas.
Ela, cuidadora de idosos, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 02/12/77,
domiciliada na rua José Domingues da Silva, 120, em Cândido Mota (SP),
filha de Odair Alves de Melo e Regina Maria Frazão de Melo.

MATHEUS CAVASSINI ROMÃO e EDMARA ALVES SILVA
Ele, pintor, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 23/05/91, domiciliado na
rua Joaquim Galvão de França, 653, em Cândido Mota (SP), filho de
Agnaldo Aparecido Romão e Dagmar Cavassini Romão.
Ela, autônoma, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 20/10/72, domiciliada
na rua Miguel Antonucci, 930, em Cândido Mota (SP), filha de Manoel Silva
e Rosalina Alves Silva.

JUVELINO DE SOUZA e FABIANA DOS SANTOS PIEDADE
Ele, trabalhador rural, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 21/10/69,
domiciliado na rua Cardeal Arco Verde, 680, em Cândido Mota (SP), filho
de Alindo Onofre de Souza e Luzia Fermino de Souza.
Ela, auxiliar de limpeza, nascida em Cândido Mota (SP) no dia 24/12/78,
domiciliada na rua Cardeal Arco Verde, 680, em Cândido Mota (SP), filha
de Alcidino dos Santos Piedade e Dalila Soares Piedade.

PAULO ROSSI BRITO e VALQUÍRIA AUGUSTA DE OLIVEIRA
Ele, tratorista colhedor, nascido em Cândido Mota (SP) no dia 12/08/82,
domiciliado na rua Vicente Marroni, 520, em Cândido Mota (SP), filho de
Maurino Souza de Brito e Rosmali de Cassia Pires Brito.
Ela, do lar, nascida em Assis (SP) no dia 21/08/79, domiciliada na rua
Vicente Marroni, 520, em Cândido Mota (SP), filha de Eurico José de
Oliveira e Iracema Augusta de Oliveira.

JOSÉ AUGUSTO GERALDO e VERA EUNICE VILAS BOAS FERREIRA
Ele, lavrador, nascido em Tarumã (SP) no dia 24/07/58, domiciliado na rua
São José do Belém, 231, em Cândido Mota (SP), filho de José Geraldo e
Maria José de Jesus.
Ela, aposentada, nascida em Campos Novos Paulista (SP) no dia 20/03/
50, domiciliada na rua São José do Belém, 231, em Cândido Mota (SP),
filha de Ana Simão.

GILMAR RODRIGUES e CRISTINA SANTINO BARBOSA
Ele, motorista, nascido em Bastos (SP) no dia 27/04/78, domiciliado na
rua São Judas, 179, em Cândido Mota (SP), filho de Nelson Rodrigues e
Josefa Guimarães Rodrigues.
Ela, doméstica, nascida em Assis (SP) no dia 22/06/82, domiciliada na rua
São Judas, 220, em Cândido Mota (SP), filha de Milton Barbosa e
Hermelinda Santino da Silva Barbosa.

Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei

Letícia da Silva Ozawa - Oficial
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Santiago desabafa escrevendo para o remetente
misterioso das cartas. Márcio confronta Álvaro e
Pérola repreende o namorado. Todos se diver-
tem comprando as lingeries na loja de Beth. Vi-
nícius e Talíssia conversam sobre seu relaciona-

mento. Michael revela a Jade e Pérola que está trocando cartas anô-
nimas com Santiago. Gabriela e Rafael se preocupam com os ciúmes
de Márcio. Jade e Pérola sugerem que Michael revele sua identidade
a Santiago. Márcio provoca Álvaro e diz para Verena que o rapaz está
envolvido com Pérola. Santiago desabafa com Talíssia. Verena briga
com Álvaro e Pérola alerta Márcio sobre seu comportamento. Santia-
go confessa em carta que está confuso com sua opção sexual.

Cris lê no verso da joia o nome Julia Castelo,
tenta devolver a peça, mas o senhor vai embo-
ra. Isabel tenta falar com Cris, e Alain se irri-
ta. Cris fica aflita com a joia, que tem uma foto
de um homem sem rosto, como aparece em seus

pesadelos. Cris conta a Margot sobre o camafeu que recebeu de
André. Margot revela a Cris que Júlia Castelo viveu um amor trá-
gico com Danilo Breton, e foi assassinada por ele. Mariane seduz
Bola para ser protagonista do próximo filme de Alain. Margot mos-
tra a Cris o diário de Júlia, e a atriz passa mal. Gentil e Lenita
comentam sobre a relação de Isabel e Alain. Cris busca a sepultu-
ra de Júlia, e Isabel a segue. Isabel ajuda Cris no cemitério. Alain
revela a Cris sua história com Isabel e Felipe.

Samuca diz a Marocas que não para de pensar
nela. Lalá conta a Betina que Marocas está mo-
rando no cortiço. Coronela expulsa Zelda da
pensão. Betina coloca Barão e Lalá para fora de
sua casa. Betina culpa Marocas pelo que acon-

teceu com Samuca. Elmo desconfia ao ver Vera Lúcia e Miss Celine
conversando na padaria. Samuca convida Paulina para ser sua as-
sistente no novo projeto. Amadeu conta a Dom Sabino que financi-
ará as buscas ao navio Albatroz. Damásia diz a Marocas que está
preocupada com a reação de Agustina quando souber que a filha
está em um cortiço. Zelda aproveita que Kiki e Nico estão dormindo
e rouba dois croquis de Marocas. Dom Sabino se assusta ao ver
Cairu dormindo no banco da praça. Cecílio fica perplexo quando
escuta Cairu mencionar a Dom Sabino que é filho do ex-patrão.

Karola se desespera e tenta se explicar para a
plateia, que a agride. Naná se enfurece com Ka-
rola. Beto e Valentim sofrem, e Luzia e Groa co-
memoram o sucesso do plano. Laureta conclui
que foi seu traidor quem fez uma cópia do vídeo

de Karola e Remy. Karola ofende a família Falcão e foge dos repórte-
res. Rochelle ameaça denunciar Roberval, que fica perplexo com a
encenação da menina. Rosa sofre ao ouvir Beto afirmar que Karola é
uma boa mãe para Valentim. No hospital, Rochelle divulga fotos de
seu estado em seu blog. Dodô e Naná se unem contra Karola. Nice faz
sucesso no programa de televisão, e Rosa e Maura se emocionam.
Ionan e Maura sofrem com a atração que sentem um pelo outro.
Rochelle chantageia Roberval. O médico se preocupa com o estado
de saúde de Rochelle. Beto revela a Valentim que desconfia de que
Karola tenha roubado o filho que teve com Luzia.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

Dia de mudanças e soluções
relacionadas a problemas em
projetos profissionais e pla-
nos de negócios. O momen-
to pode envolver um convite
e aumento de responsabili-
dades, relacionadas a um
novo passo na carreira.

A Lua indica um dia de mu-
danças importantes em sen-
timentos e emoções mais pro-
fundas. Sua sensibilidade
pode estar à flor da pele e,
por esse motivo, é melhor se
distanciar da vida social e de
conversas vazias.

A Lua indica um dia de mu-
danças e enfrentamento de
pequenas dificuldades com
uma equipe de trabalho. O
momento pode envolver um
novo e importante contato
comercial. Você estará mais
fechado e introspectivo.

A Lua indica um dia de en-
frentamento de pequenos pro-
blemas e dificuldades em pro-
jetos profissionais e planos
de negócios, que podem pre-
cisar de uma revisão aprofun-
dada antes de serem coloca-
dos em prática.

Dia de interiorização e mu-
danças relacionadas à sua
filosofia de vida, que passa
por uma espécie de revisão.
Algo está mudando dentro
de você e sua vida prática
começa a precisar de mu-
danças também.

A Lua indica um dia de maior
envolvimento com seu mundo
emocional e uma forte consci-
entização de suas verdadeiras
necessidades emocionais.
Você estará mais carente e
insatisfeito. É hora de deixar
algumas coisas para trás.

Terá um dia de mudanças e
necessidade de se envolver
mais profundamente com os
relacionamentos, pessoais e
profissionais. O momento
pode estar relacionado à ne-
cessidade de fazer mudan-
ças em um namoro.

Dia de maior envolvimento e
aumento de responsabilida-
des no trabalho. Um novo
projeto pode começar a apre-
sentar problemas e envolver
você diretamente. Sua ener-
gia vital pode estar muito bai-
xa, portanto, cuide-se.

A Lua indica um dia de mu-
danças e aprofundamento no
mundo emocional. Você
pode estar com as emoções
à flor da pele e, por esse
motivo, deve manter-se dis-
tante de pessoas tóxicas e
vazias. Cuide-se.

Dia de maior envolvimento
com sua vida doméstica e fa-
miliar. Você estará mais fe-
chado e voltado para suas
emoções, especialmente as
que envolvem seu passado
parental. Momento de interi-
orização e reflexão.

A Lua indica um dia de co-
municação difícil, especial-
mente se estiver envolvido
em acordos ou negociações
relacionadas a um novo con-
trato. Procure prestar aten-
ção ao que fala e reflita an-
tes de responder.

Terá um dia de mudanças em
projetos que envolvam o au-
mento de seus rendimentos.
O momento pode estar rela-
cionado ao adiamento de uma
promoção ou aprovação de um
novo projeto. Procure organi-
zar ganhos e gastos.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

O Clube de Aeromode-
listas de Cândido Mota,
com ao apoio da prefeitu-
ra, realiza no dia 21 de
outubro, das 9h às 19h, em
Cândido Mota, o 3º Encon-
tro de Aeromodelistas. O
evento vai acontecer no
anel viário ‘Eduardo Maza-
natti’, saída para a usina
Pary Veado. Também apoi-
am o projeto as secretari-
as municipais de Esporte
e Turismo, Obras, Saúde e
Higiene, além do Departa-
mento Municipal de Trân-
sito e a Câmara de Verea-
dores. A atividade faz par-
te da programação do ani-
versário de 95 anos de
emancipação política do
município.

Na região será instala-

3º Encontro de Aeromodelistas deve reunir
grande público no anel viário dia 21 de outubro

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

do um recinto próprio para
a prática do aeromodelis-
mo e várias outras ativi-
dade de lazer, entreteni-
mento e saúde. Haverá
praça de alimentação,
ações ligadas à saúde, es-
tande de tiro ‘Air Soft’ e au-
tomodelos. Estarão presen-
tes praticantes e amantes
do esporte de Cândido
Mota e de várias outras
cidades de São Paulo e Pa-
raná, como Londrina, As-
sis e Paraguaçu Paulista.

Os organizadores espe-
ram reunir grande públi-
co, como aconteceu no úl-
timo ano. “É uma ativida-
de muito bonita, que atrai
o público para acompanhar
a beleza da prática do ae-
romodelismo. Aproveita-
mos para convidar a comu-
nidade local e regional
para conhecer o trabalho e

participar das apresenta-
ções. Agrademos à prefei-
tura e as secretárias mu-
nicipais, departamentos e
Câmara de Vereadores,
pelo apoio ao nosso even-
to”, disseram.

O prefeito convidou a
comunidade a participar
do encontro de aeromode-
listas e de toda a progra-
mação do aniversário de
95 anos de Cândido Mota,
que começou com a Festa

do Peão Gigante Verme-
lho, em agosto. “O aeromo-
delismo é muito bonito e
por isso é muito legal que
todos acompanhem o tra-
balho do clube de Cândido
Mota. Convido os cândido-
motenses e moradores da
região para que prestigi-
em mais esse evento, que
faz parte da programação
dos 95 anos de Cândido
Mota”, completou o prefei-
to cândido-motense.

95 anos de Cândido Mota
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A prefeitura de Cândido
Mota continua com o pro-
grama de recuperação de
vias. Nesta segunda-feira,
dia 24, o trabalho foi reali-
zado na rua José Laurindo
de Almeida, no parque
Santa Cruz. O prefeito Ro-
berto Bueno falou sobre o
programa e destacou a
importância de recuperar
as vias do município. “Es-
tamos realizando o servi-
ço em várias frentes, com
três convênios diferentes
e em um total de
52.429,91m², no valor de
R$ 1.400.290,00. São inú-
meras ruas que receberão
recuperação do pavimento
asfáltico, que está severa-
mente danificado”. E pros-
seguiu: “Estamos em bus-
ca de mais recursos para
que possamos diminuir o
máximo o problema de tra-
fegabilidade, que tantos
problemas causam aos
nossos munícipes”.

O prefeito falou da impor-
tância do trabalho realiza-
do em parceria com a Câ-
mara de Vereadores e de-
putados. “Este é um benefi-
cio para toda a comunidade
cândido-motense e é con-

Com apoio de convênios, CM investe mais
de R$ 1,4 milhão na recuperação de ruas
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

quistado com um trabalho
sintonizado com os verea-
dores e deputados. Os vere-
adores, pela aprovação da
abertura de créditos para
formalização dos contratos
e também por solicitar
emendas junto aos deputa-
dos os quais eles represen-
tam no município”, disse.

E completou: “Traba-
lhando juntos, o resultado
é observado a olho nu, e é
isto que vem acontecendo.
As máquinas, caminhões
da empresa contratada
através de tomada de pre-
ço, realizam o trabalho e
são observados pelos mora-
dores da rua, do início ao
fim do serviço, que vão se
transformando em pavi-
mento com qualidade e
segurança para os moto-
ristas e pedestres”.

O secretário de Obras
Osmarino Ferreira de Bri-
to acompanha o trabalho
que vem sendo realizado.
Ele ressaltou que a recu-
peração das ruas é um dos
maiores pedidos da comu-
nidade. “O recapeamento
asfáltico é um clamor dos
munícipes, da administra-
ção e também da Câmara
de Vereadores. Muitas ou-
tras ruas receberão as
benfeitorias”, completou.

Prefeito Roberto Bueno e secretário Osmarino têm
acompanhado as obras e elogiado o serviço

Nesta etapa dos serviços, estão sendo investidos
mais de R$ 1,4 milhão
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Com objetivo de infor-
mar e preparar os agentes
municipais sobre o trato
correto e ações preventi-
vas, o Consórcio Intermu-
nicipal do Vale do Parana-
panema, o Civap, e a As-
sociação Protetora de Ani-
mais Silvestres, a Apass,
promoveram no último dia
13, um evento sobre o as-
sunto. A palestra ‘Animais
Peçonhentos:  prevenção,
identificação e tratamen-
to’ aconteceu no Auditório
‘Escola de Governo’ e en-
volveu representantes dos
municípios consorciados.

A palestra foi ministra-
da por Aguinaldo Marinho
de Godoy, presidente da
Apass, que abordou a iden-
tificação de animais, bem
como o manejo correto das
espécies com o objetivo de
preservação das espécies
e principalmente, com o
cuidado para proteção da
vida humana. (Colaborou
Assessoria de Imprensa)

Civap e Apass
realizam palestra
sobre manejo de
animais peçonhentos
Da Redação
------------------------------------------
Assis

O Escritório Regional de
Assis da Junta Comercial de
São Paulo, a Jucesp, em par-
ceria com a Associação Co-
mercial e Industrial de As-
sis, a Acia, realiza neste dia
27, às 9h30, no anfiteatro da
entidade, palestra gratuita
‘Sociedades Cooperativas –
Aspectos Societários’.

Está confirmada a pre-
sença de Regiani Oliveira de
Paula, dirigente substituta
da Assessoria Técnica da
Presidência da Jucesp, de
César Augusto Costa dos
Santos, coordenador da con-
sultoria especializada jurí-
dica do Sescoop/SP e Gláu-
cia Marina dos Santos, co-
ordenadora da área de con-
troladoria do Sescoop/SP,
ambos da Ocesp.

O evento tem por objeti-
vo apresentar característi-
cas e especificidades das
Sociedades Cooperativas, à
luz da legislação do setor
(Lei 5.764/71, LC 130/
2009 e Lei 12.690/2012),
com foco no registro dos atos
na Jucesp. “Será uma opor-
tunidade para esclarecer
dúvidas e alinhar informa-
ções e conceitos entre as-
sessores técnicos, funcioná-
rios dos Escritórios Regio-
nais, gestores de coopera-
tivas, advogados e contado-
res que prestam serviços
para o setor cooperativista”,
explica o administrador do
Escritório Regional de Assis
Jucesp, Gustavo Duarte.

Interessados devem con-
firmar presença até este dia
26 pelo e-mail: juntaassis
@gmail.com ou pelo telefo-
ne (18) 3302-4404. As vagas
são limitadas. (Colaborou As-

sessoria de Imprensa)

Aspectos Societários
das sociedades
cooperativas será
tema de encontro
hoje na Acia
Da Redação
------------------------------------------
Assis
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A Unimed Assis realizou,
no último dia 17, a primeira
reunião com ‘Facilitadores
da Ouvidoria’, grupo forma-
do por colaboradores de diver-
sos departamentos da coope-
rativa, escolhidos para esta-
belecer parceria direta com
Ouvidoria, para atender com
maior agilidade o cliente.

A missão do facilitador é
receber uma manifestação,
tratar e desenvolver com
qualidade a demanda que
dela advenha. Esse grupo de
colaboradores é formado por
profissionais técnicos com
habilidades relacionais,
senso de urgência e que
entendam a importância do
beneficiário.

A Ouvidoria tem por ob-
jetivo acolher as manifesta-
ções dos clientes, tais como
elogios, sugestões, consul-
tas e reclamações, aperfei-
çoando os processos da ope-
radora, buscando sanar

Faleceu dia 25/09 na cidade Paraguaçu Paulista, aos 89
anos, a Sra. LAUDELINA SANTOS. Seu corpo foi velado no
Velório Municipal de Lutécia, de onde saiu o féretro dia 25/
09, às 17h, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 24/09 na cidade de Assis, aos 93 anos, a Sra.
ALZIRA MESSIAS GARCIA. Seu corpo foi velado no Centro
de Serviço Funerário São Vicente sala Nobre, de onde saiu o
féretro dia 25/09, às 15h30, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 24/09 na cidade de Paraguaçu Paulista, aos 90
anos, a Sra. ISABEL EUGENIO MENEGUETTI. Seu corpo foi
velado no Velório Municipal de Paraguaçu Paulista, de onde saiu
o féretro dia 25/09, às 17h, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 25/09 na cidade de Assis, aos 87 anos, a Sra.
HILDA CABIANCA FEREZIN. Seu corpo foi velado no Cen-
tro de Serviço Funerário São Vicente sala 02, de onde saiu
o féretro dia 25/09, às 16h, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 25/09 na cidade de Assis, aos 89 anos, a Sra.
LUIZA SIMEÃO ALEVATO. Seu corpo foi velado no Centro
Funerário São Vicente sala 1, de onde saiu o féretro dia 26/
09, às 9h30, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 25/09 na cidade de Pedrinha Paulista, aos 86
anos, o Sr. NUNZIO MARTINO. Seu corpo foi velado no Veló-
rio Municipal de Pedrinhas Paulista, de onde saiu o féretro
dia 26/09, às 10h, para o Cemitério Municipal local.

Faleceu dia 25/09 na cidade Marília, aos 89 anos, o Sr.
ANTONIO MACHADO MEIRELLES. Seu corpo  foi  velado
no  Velório Municipal de Echaporã, de onde saiu o féretro
dia 28/09, às 14h, para o Cemitério Municipal local.

Unimed realiza reunião com facilitadores da ‘Ouvidoria’

Da Redação
------------------------------------------
Assis

eventuais deficiências ou
falhas em seu funciona-
mento. “A Ouvidoria é o es-
paço do beneficiário dentro
da Unimed de Assis. Seu
objetivo é atuar com inde-
pendência e imparcialida-
de, buscando soluções para
as necessidades dos clien-
tes e apurando as sugestões
para aprimorar os processos
internos e gerar melhoria
nos serviços prestados”, res-
salta Élida Granado Lopez.

A Ouvidoria é a última
instância de solução e não
substitui a atuação do canal
padrão de atendimento SAC
– Serviço de Atendimento
ao Consumidor. Portanto,
antes de recorrer a Ouvido-
ria é importante que o be-
neficiário já tenha solicita-
do auxílio através do 0800
770 68 55. Caso a solução
apresentada por este canal
não tenha sido satisfatória,
tenha o número do protoco-
lo em mãos e contate a Ou-
vidoria. (Colaborou Assesso-

ria de Imprensa)
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O delegado do Conse-
lho Regional de Contabi-
lidade (CRC-SP) de Assis,
Alexander Ribeiro Sero-
dio, acompanhará uma
reunião técnica de perí-
cia, aberta para profissi-
onais da contabilidade
de Assis e região que já
possuam registro pelo
CRC. O encontro será
para assistir a uma trans-
missão ao vivo da pales-
tra ministrada por Ivam
Ricardo Peleias. Alunos
do último ano do curso
de Ciências Contábeis da
Fema, também estão con-
vidados a assistir.

A reunião será no
próximo dia 28, no An-
fiteatro da Fema, das 9h
às 12h, e tratará de dois
temas: Dissolução de
Sociedade e Apuração
de Haveres. O pales-
trante, Ivam, atua como
perito nomeado, assis-
tente técnico, parece-
rista e testemunha téc-
nica em procedimentos
arbitrais e processos ju-
diciais. É também pro-
fessor e pesquisador
contábil da Fundação
Escola de Comércio Ál-
vares Penteado (Fecap).

Os profissionais ou es-
tudantes que desejam
participar do evento po-
dem realizar as inscri-
ções através do site do
CRC-SP. Pontos para o
programa Educação Pro-
fissional Continuada, do
Conselho Federal de
Contabilidade (CFC), na
categoria de peritos, se-
rão atribuídos aos parti-
cipantes. (Colaborou As-

sessoria de Imprensa)

Fema realiza
evento para
profissionais de
contabilidade
Da Redação
------------------------------------------
Assis
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O vereador Lu Zanchetta
(PSDB), líder do Governo de
Cândido Mota na Câmara de
Vereadores, reafirmou on-
tem a esperança de que após
as eleições o Governo de São
Paulo irá liberar o recapea-
mento da vicinal ‘Natal Pas-
sarelli’, que liga Cândido
Mota ao município de Palmi-
tal, passando pela Usina Pary
Veado, na água do Macuco,
numa extensão de 26,6 qui-
lômetros. Ele lembrou da reu-
nião da qual participou em
São Paulo, com o prefeito Ro-
berto Bueno e o vereador
David de Oliveira Leiteiro
(PR), agendada pelo deputado
estadual Ricardo Madalena,
na Secretaria dos Transpor-
tes, quando a comitiva cân-

Os alunos da Escola de
Educação Especial ‘Maria
Pagote Conte’, mantida
pela Associação de Pais e
Amigos dos Excepcionais de
Cândido Mota, a Apae, rea-
lizaram ontem à tarde, nas
ruas centrais do município,
a 4ª Passeata do Setembro
Verde. A saída aconteceu
na praça Monsenhor David,
da igreja matriz Nossa Se-
nhora das Dores, por volta
das 14h30. O prefeito Ro-
berto Bueno e a secretária
de Gabinete e Governo, Be-
atriz Riedo, participaram da
programação, que também
teve o apoio do Corpo de
Bombeiros, Polícia Militar,
Departamento de Trânsito,
Associação Metodista de
Assistência Social e Cen-
tro Vocacional ‘Frei Pauli-
no’. Os comerciantes tam-
bém participaram, deco-
rando fachadas das lojas
com bexigas verdes.

De acordo com a coorde-
nadora pedagógica Ana Ca-
rolina Franciscatti Ribeiro e
a assistente social da Apae

‘Setembro Verde’

CM se une na luta pela inclusão de pessoas com deficiência
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Telma Wolff, o ‘Setembro
Verde’ busca tornar o mês
referência na luta pelos di-
reitos e inclusão social. “As
pessoas com deficiência
encontram inúmeros obstá-
culos, e o objetivo da cam-
panha é despertar a popula-
ção para a importância da
luta pela inclusão social”,
disseram as profissionais.

No início do mês, alunos
e funcionários da Apae es-
tiveram com o prefeito Ro-
berto Bueno, no paço mu-
nicipal, para informá-lo so-
bre as atividades e convidá-
lo, bem como a primeira
dama Néia Bueno e secre-

tários municipais. Na oca-
sião, o prefeito disse se sen-
tir ‘honrado em receber o
grupo no gabinete’. “Sinto-
me muito honrado de rece-
bê-los aqui no gabinete. A
Apae tem uma importância
ímpar e sempre agradece-
rei e parabenizarei os pro-
fissionais, direção, alunos
e familiares desta impor-
tante entidade. Esta cam-
panha do ‘Setembro Verde’
tem que ser estendida para
o ano todo, já que é uma
causa que todos devemos
assumir”, completou.

Setembro Verde
A campanha Setembro

Verde foi criada em 2015,
com o objetivo de ser refe-
rência para a inclusão so-
cial das pessoas com defi-
ciência. A Apae de Cândido
Mota, durante o mês de se-
tembro, realiza várias
ações ressaltando a impor-
tância de tornar o movi-
mento cada dia mais forte
e coeso. “Sempre buscamos
mostrar que eles são cida-
dãos de direitos e deveres
e que merecem atenção,
respeito e valorização. Te-
mos que proporcionar estes
momentos de prazer e ale-
gria para essas pessoas
com deficiência, que tam-

bém é uma forma de contri-
buir para integração à co-
munidade, eliminando bar-
reiras e preconceitos” disse
a diretora da entidade, Ma-
ria Inês Cimó Fortuna.

Apae
A Apae de Cândido Mota

atende pessoas com defici-
ência intelectual e múlti-
pla, nas áreas da assistên-
cia social, saúde e educa-
ção, na defesa dos direitos e
prestação de serviços, vi-
sando proporcionar melhor
qualidade de vida e inclusão
escolar e social da pessoa
com deficiência. A entidade
oferece o Programa de Aten-

dimento Clínico nas áreas
de psicologia, fisioterapia,
fonoaudiologia, apoio e aten-
dimento terapêutico a in-
clusão escolar, apoio aos fa-
miliares, programa de sala
de aula, programa de servi-
ço de proteção social básica.

As atividades são de-
senvolvidas em sala de
aula, em oficinas, em gru-
pos e individualmente, vi-
sando contribuir no pro-
cesso de desenvolvimento,
de envelhecimento saudá-
vel, autonomia pessoal e
sua socialização, tendo o
foco de estimular, orientar
e promover o desenvolvi-
mento de habilidades,
aquisições e potencialida-
des de forma progressiva.

A entidade desenvolve
atividades de vida diária
para proporcionar maior
independência possível,
atividades de culinária,
artesanatos diversos, or-
quidário, fruticultura, hor-
ticultura, jardinagem, la-
boratório de informática,
embalagens para presen-
tes, atividades físicas e es-
portivas, respeitando o de-
senvolvimento individual.

Vereador Lu Zanchetta reafirma apoio de Madalena
e Moreira à recuperação de vicinais de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

dido-motense apresentou ao
secretário Mário Mondolfo,
requerimento solicitando a
recuperação de três vicinais,
a ‘Natal Passarelli’, a ‘Antô-
nio de Genova’, até o patri-
mônio de São Benedito, e a
‘Abílio Eugênio’, até o distrito
de Santo Antônio do Parana-
panema, o ‘Porto Almeida’.

O parlamentar de Cândi-
do Mota citou que a sua luta,
junto com o vereador David
Leiteiro, o prefeito Roberto
Bueno e a Câmara de Vere-
adores para a recuperação
das vias existe há muito
tempo, mas que ao tomar
posse no Poder Legislativo,
em janeiro de 2017, tratou
de agendar reuniões no
DER em Assis e em São
Paulo, e na Secretaria de
Logística e Transportes, em
São Paulo, através do então

secretário da Casa Civil, Sa-
muel Moreira, para agilizar
a formatação de convênio.

“O prefeito Roberto Bue-
no esteve em São Paulo logo
que tomou posse no cargo,
em 2017, para apresentar a
reivindicação. Várias vezes
estivemos também no DER
em Assis, para solicitar a
obra. Mas, em maio de 2018
estivemos em São Paulo, eu
e o prefeito, com o vereador
David Leiteiro e o deputado
Ricardo Madalena. Estive-
mos reunidos com o secre-
tário dos Transportes, dr.
Mário Mondolfo, assim que
o governador Márcio Fran-
ça assumiu o cargo. Lá en-
tregamos um ofício solici-
tando o recapeamento das
três vicinais”, disse.

Ainda de acordo com Lu
Zanchetta, em junho de

2018, a Secretaria de
Transportes respondeu ao
deputado Ricardo Madalena,
de que, por serem munici-
pais, o Estado não poderia
executar todas elas. Mas
indicou que a obra fosse re-
alizada na vicinal ‘Natal Pas-
sarelli’. “A autarquia está
preparando a documenta-
ção para formalização de
convênios para a recupera-
ção da vicinal ‘Natal Passa-
relli’ e seu complemento até
a SP 275 no município de
Palmital (PTM 285), com ex-
tensão de 26,6 quilômetros”,
dizia o documento.

“É uma obra essencial
para o município, uma vez
que se tratam de ligações do
município com bairros ru-
rais. E como vivemos em
um município essencial-
mente agrícola, e o escoa-

Secretário Mário Mondolfo recebe pedido da
comitiva de CM, observado pelo deputado estadual
Ricardo Madalena

mento de grãos é  uma cons-
tante, tenho a certeza de
que o Governo de São Paulo
irá nos atender. Agradeço ao
deputado federal Samuel
Moreira, que sempre nos
recebe em São Paulo e nos
encaminha para as secre-
tarias adequadas; e ao de-
putado estadual Ricardo Ma-

dalena, que está conosco
nesta luta para melhorar as
condições de nossas vici-
nais. Eu, o prefeito, o David
Leiteiro e a Câmara de Ve-
readores, estamos com boas
expectativas para que as
obras sejam anunciadas tão
logo termine o período elei-
toral”, completou Zanchetta.

Fac similes de ofício encaminhado por Madalena a Lu Zanchetta, confirmando o início do processo para o
convênio da ‘Natal Passarelli’
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